



TRIBUNJOGJA/ KURWATUL HIDAYAH

**DONOR DARAH** - Direktur Umum Bank BPD DIY Cahya Widi bersama jajaran direksi serta Ketua PMI DIY GBPH Prabokusumo dalam acara donor darah di JCM, Rabu (13/11).

## 2020, Warga Kota Yogya Gratis Mengakses Darah

### ● Bank BPD DIY Gelar Donor Darah

**YOGYA, TRIBUN** - Pemerintah daerah menganggarkan biaya penggantian kantong dan pemrosesan darah sehingga warga bisa gratis mengakses darah di PMI.

Setelah Kabupaten Sleman, kini giliran warga Kota Yogyakarta yang mendapat kesempatan tersebut. Warga yang secara administrasi memiliki KTP dan KK Kota Yogyakarta, bisa mengaksesnya tahun depan.

Ketua PMI DIY, GBPH Prabokusumo menjelaskan bahwa biaya penggantian setiap kantong darah akan ditanggung oleh APBD Kota Yogyakarta per 1 Januari 2020.

"Pertama kali yang melakukan adalah Sleman yakni per 1 Januari 2019. Darah ini sebenarnya memang gratis. Tapi biaya untuk memproses darah dan kantongnya yang besar, sehingga sebelumnya memang ada biaya penggantian proses tersebut. Bukan beli darahnya," jelas GBPH Prabokusumo, di sela kegiatan donor darah rangkaian HUT ke-53 BPD DIY di Atrium Jogja City Mall, Rabu (13/11).

Ia mengatakan, di Sleman, awalnya ia mencoba melakukan diskusi dengan Wakil Bupati Sleman yakni Sri Muslimatun, yang akhirnya mendukung gagasan tersebut.

Ide itu kemudian didukung Bupati Sle-

● ke halaman 15

## 2020, Warga Kota

### Yogya

• Sambungan Hal 9

man Sri Purnomo dan juga DPRD Sleman.

"Untuk keluar Perbup (Peraturan Bupati) butuh waktu. Lalu saya bilang yang penting niat baik kita, nanti kalau ada perubahan bisa disesuaikan lagi. Akhirnya berlaku per 1 Januari 2019 dan seluruh biaya diback up APBD Sleman," ujarnya.

Anggaran yang digelontorkan untuk kantong darah tersebut, disebutkan Gusti Prabu sebanyak Rp3,6 miliar, jumlah yang sama masing-masing untuk Sleman dan Kota Yogyakarta. Jumlah tersebut untuk kebutuhan 1.000 kantong per tahunnya.

"Kalau kebutuhan darah se-DIY sekitar 5.000 kantong darah per tahunnya. Adanya bantuan APBD yang sudah berjalan di Sleman dan akan diterapkan di Kota Yogyakarta itu sudah sa-

ngat membantu operasional PMI," urainya.

#### HUT BPD DIY

Untuk memenuhi kebutuhan darah, Bank BPD DIY menggelar kegiatan donor darah sebagai salah satu rangkaian HUT ke-53 yang diselenggarakan di Atrium Jogja City Mall, Rabu (13/11).

Direktur Umum BPD DIY, Cahya Widi mengatakan bahwa donor darah dipilih sebagai ungkapan rasa syukur atas hari jadi mereka.

"Kami ingin merayakannya dengan memberi makna dan bisa berarti bagi sesama. Kami ingin berpartisipasi membantu warga DIY untuk menjadi sehat dan sejahtera kehidupannya," ungkapnya dalam sambutan pembukaan acara.

Selain berbagi darah untuk sesama, melalui BPD DIY Mobile Banking, Cahya juga mengatakan bahwa nasabah BPD DIY juga bisa terlibat untuk menyumbangkan rezeki mereka untuk PMI DIY dengan donasi minimal Rp5.800.

"Kami mengambil ang-

ka minimal Rp5.800 sesuai dengan ulang tahun ke-58 BPD DIY. Masyarakat bisa mencoba melakukan transfer dengan mudah, sekalipun nominalnya sedikit karena transfer melalui BPD DIY Mobile Banking tidak ada jumlah minimum transfer," tuturnya.

Ia menjelaskan, donasi untuk PMI khusus digelar pada saat kegiatan donor darah yakni Rabu (13/11). Namun, tidak menutup kemungkinan akan terus berlanjut karena berkaitan dengan kerelaan dan kedermawanan nasabah yang hendak membantu operasional PMI DIY melalui donasi mereka.

"Kami mengajak seluruh masyarakat dan nasabah BPD DIY untuk menggunakan mobile banking. Ini akan mempermudah hidup mereka, nyaman, tidak terbatas ruang dan waktu untuk melakukan transaksi. Betapa mudahnya kita bertransaksi, tidak ada biaya, kecuali transaksi ke bank lain," pungkasnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PMI Cab. Kota Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005